

## **BOLETÍN DE PRENSA**

19 de agosto de 2024

### Christian Tappan, Juan Pablo Raba y Juan Cruz Ilegan a Canal Trece con "El Colombiano de Keko"



El Canal Trece se siente muy emocionado con el inminente estreno de su nueva serie "El Colombiano de Keko", que verá la luz el 25 de agosto. Prepárate para vivir una experiencia llena de suspenso, drama y una trama que captura el interés del espectador desde el primer minuto. La historia narra el desafío al que se enfrenta Vladimir Fernández, abogado y procurador que intenta conseguir justicia para Andrés Ballesteros, un hombre que ha sido encarcelado de forma errónea en una de las cárceles más temidas del mundo.







#### **BOLETÍN DE PRENSA**

Basada en hechos reales, "El Colombiano de Keko" pone de manifiesto la injusticia y la violación de los derechos humanos a las que se enfrentan alrededor de 21.000 colombianos en circunstancias similares a la de Andrés. La serie no sólo narra la dura realidad de muchos compatriotas, sino que también ofrece la oportunidad de reflexionar acerca del sistema de justicia, la legalidad y los derechos humanos.

Andrés Ballesteros, un colombiano que se encuentra enredado en un presunto caso de porte ilegal de estupefacientes, fue condenado sin pruebas en su contra a cumplir su pena en una de las cárceles más duras del mundo: en Tanzania. Este país, de mayoría musulmana y donde se habla principalmente suajili, le presentó enormes obstáculos culturales y un sistema de justicia muy distinto al que estamos acostumbrados en Colombia. Andrés se vio sumido en una lucha solitaria contra la injusticia, enfrentando un entorno totalmente desconocido.

La historia narra la épica lucha iniciada por Vladimir Fernández contra la corrupción y la injusticia. A pesar de que un juez en Tanzania declaró inocente a Andrés, él lleva 8 años encerrado en una celda a causa de la resistencia de las autoridades locales para liberarlo. La serie está cargada de emociones intensas y plantea preguntas sobre la moral y la lucha de la gente por la verdad.

La serie cuenta con nombres de reconocido prestigio como Christian Tappan, Juan Pablo Raba y Juan Cruz que realizan interpretaciones contundentes que atisban la angustia y la esperanza de sus personajes. El lanzamiento oficial de la serie tuvo lugar en el refinado Palacio de la Proclamación en el Festival Internacional de Cine Cartagena.

"El Colombiano de Keko" no solo explora el camino hacia la justicia para las víctimas, sino que también explora los temas más importantes que implican la familia, la lucha y la posibilidad de cambio. La serie produce un viaje emocional de sensaciones e interpelaciones hacia la humanidad y sus incomprensiones.

Por otro lado, esta producción marca una serie de acontecimientos en la televisión colombiana al ser la primera serie grabada en Tanzania, un gran reto dada la particularidad cultural y del lenguaje hablado.

"La producción "El Colombiano de Keko" es fruto de la necesidad de contar una historia de otra manera, "romper" con el esquema propio de la historia del origen de la justicia y contar una historia que apuesta por las segundas oportunidades, por la empatía y no por la condena tradicional", según la productora Natalia Lara.

No te pierdas el estreno de esta serie que te mantendrá al borde del asiento. No dejes de sintonizar Canal Trece el domingo 25 de agosto a las 9:30 p.m. para darle una oportunidad a "El Colombiano de Keko", la serie que prometemos dejará marca en todos los que la vean.









# Trace Boletín de Prensa



Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

> TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Movistar: Canal 161 > Directv: Canal 149

> ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

#### Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que guieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Siguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa

a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/







